

Professur für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin mit Tenure Track (W2) (w/m/d)

Die Universität zu Köln ist eine der größten und forschungsstärksten Hochschulen Deutschlands mit einem vielfältigen Fächerangebot. Sie bietet mit ihren sechs Fakultäten und ihren interfakultären Zentren ein breites Spektrum wissenschaftlicher Disziplinen und international herausragender Profildbereiche.

IHRE AUFGABEN

Mit der Professur soll das Fachgebiet der Anästhesiologie in Klinik, Forschung und Lehre vertreten werden. Die Stelleninhaberin/der Stelleninhaber wird zudem in oberärztlicher Funktion wichtige klinische und wissenschaftliche Leitungsaufgaben in der Klinik für Anästhesiologie und Operative Intensivmedizin ausüben. Die Professur soll dabei die klinische Forschung der Klinik weiterentwickeln mit möglichen Schwerpunkten in Anästhesiologie, Intensivmedizin, Notfallmedizin oder Schmerzmedizin.

In der medizinischen Lehre erwarten wir neben didaktischer Kompetenz und Erfahrung die Bereitschaft zur aktiven Gestaltung und Entwicklung des Modellstudiengangs Medizin und anderer Studiengänge, an denen sich die Medizinische Fakultät beteiligt.

IHR PROFIL

Zu den Voraussetzungen einer Bewerbung gehören Erfahrungen in Patientenversorgung, Forschung und Lehre im Fachgebiet Anästhesiologie sowie die Habilitation im Fach Anästhesiologie bzw. gleichwertige wissenschaftliche Leistungen.

Weiterhin werden eine abgeschlossene fachärztliche Weiterbildung im Fach Anästhesiologie, die Zusatzweiterbildungen Intensivmedizin und Notfallmedizin sowie klinische Erfahrungen in Oberarztfunktion mit Leitungsfunktion vorausgesetzt. Die Zusatzweiterbildung Schmerzmedizin ist wünschenswert.

WIR BIETEN IHNEN

Gemäß § 39 Abs. 1 HG werden Professorinnen und Professoren mit Aufgaben in der Krankenversorgung grundsätzlich in einem privatrechtlichen Dienstverhältnis beschäftigt. Die der Professur zugeordneten Aufgaben in der Krankenversorgung werden in einem gesonderten Vertrag mit dem Universitätsklinikum geregelt.

Die Universität zu Köln bietet Ihnen ein exzellentes wissenschaftliches Umfeld, vielfältige Angebote zur professionellen Personalentwicklung sowie Unterstützung für Dual Career-Paare und bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Die Professur ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt, zunächst befristet für die Dauer von 5 Jahren zu besetzen. Es gelten die Einstellungsbedingungen des § 36 Hochschulgesetz NRW. Das Lehrdeputat umfasst in der Regel neun Semesterwochenstunden.

Spätestens im fünften Jahr nach Dienstbeginn ist eine Endevaluation gemäß der Ordnung zur Qualitätssicherung in Tenure Track-Verfahren der Universität zu Köln vorgesehen, auf deren Grundlage über die Verstetigung auf einer W2-Professur entschieden wird.

Die Universität zu Köln fördert Chancengerechtigkeit und Vielfalt. Wissenschaftlerinnen sind besonders zur Bewerbung eingeladen und werden nach Maßgabe des LGG NRW bevorzugt berücksichtigt. Bewerbungen von Wissenschaftler*innen mit Schwerbehinderung und ihnen Gleichgestellten sind ebenfalls ausdrücklich erwünscht.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: <http://anaesthesie.uk-koeln.de>

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung über das Berufungsportal der Universität zu Köln (<https://berufungen.uni-koeln.de>) bis zum 01.10.2021 an den Dekan der Medizinischen Fakultät. Bitte reichen Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Darstellung des wissenschaftlichen Werdegangs, Schriftenverzeichnis mit Zusammenstellung der erzielten Impact-Faktoren und des h-Faktors, pdf-Dokumente der fünf wichtigsten Publikationen, Lehrverzeichnis und Lehrkonzept unter Berücksichtigung des Modellstudienganges, ggf. Lehrevaluationen, Drittmittelaufkommen, Kopien von Zeugnissen und Urkunden) ein.

Professorship in Anesthesiology and Intensive Care Medicine with tenure track (W2) (f/m/d)

The University of Cologne is one of the oldest and largest universities in Germany. With its six Faculties covering a broad spectrum of disciplines and its internationally outstanding research profile areas, it enjoys an excellent reputation for its academic achievements and high standards of undergraduate and graduate education.

The Department of Anesthesiology and Intensive Care Medicine comprises the specialities of Anesthesiology, Intensive Care Medicine, Emergency Medicine and Pain Medicine.

YOUR TASKS

The successful candidate covers the entire spectrum of anesthesiology and will be expected to contribute to research, teaching and academic administration of the Faculty. He/she will have a leading role in the Department of Anesthesiology and Intensive Care Medicine, for patient care as well as for research. The candidate is expected to develop a strong clinical research profile with focus on anesthesiology, intensive care medicine, emergency care medicine and/or pain medicine.

The applicant is expected to have experience in various teaching methods and formats (regular and facultative courses). In addition, a high level of commitment to shaping the model-course curriculum in medicine as well as strong engagement for the graduate schools is desirable.

YOUR PROFILE

Prerequisites for employment are the recognition as a specialist in anesthesiology, a medical degree with a license to practice medicine in Germany (or equivalent), a doctorate as well as scientific achievements within the framework of a junior professorship, 'habilitation' or equivalent scientific achievements in anesthesiology and/or intensive care medicine. Apart from recognition as specialist in anesthesiology, additional formal degrees in intensive care medicine, and emergency medicine, as well as a longstanding clinical experience in a senior executive function, are mandatory. Additional formal qualification in pain medicine is desirable.

OUR OFFER

The University of Cologne provides a stimulating academic environment with a wide range of career development opportunities as well as support services for dual career couples and family-friendly working conditions.

The position is to be filled as soon as possible. For early career applications, the appointment is limited to five years with the option to be tenured after a positive evaluation according to the criteria of the Tenure Track curriculum of the University of Cologne. Formal requirements are detailed in Section 36 of the Higher Education Act of North Rhine-Westphalia (Hochschulgesetz – HG NRW). As a rule, the teaching load comprises nine semester hours per week (i.e., two hours per week is one 90-minute course per semester).

The University of Cologne is committed to equal opportunities and diversity. Women are especially encouraged to apply and will be considered preferentially in accordance with the Equal Opportunities Act of North Rhine-Westphalia (Landesgleichstellungsgesetz – LGG NRW). We also expressly welcome applications from people with disabilities / special needs or of equal status.

Please submit your application in English or German via the University of Cologne's Academic Job Portal (<https://professorships.uni-koeln.de>) by 01.10.2021. Your application should be addressed to the Dean of the Medicine, Prof. Dr. G. R. Fink, and include a CV with a list of publications, teaching experiences and a research as well as a teaching concept.